
民政事務局局長談二○○九東亞運帳目（只有中文） 
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  以下為民政事務局局長曾德成今日（七月六日）在立法會大樓與傳媒的談話

內容： 

 

  我很多謝立法會政府帳目委員會就二○○九東亞運動會所做的工作。二○○

九東亞運是香港第一次舉行的大型綜合運動會，我們堅持審慎理財，盡可能調動

社會上的資源，辦了一屆成功的東亞運。香港的東亞運不單止受到各方面的讚

揚，而且給我們留下很寶貴的經驗。我們會仔細研究政府帳目委員會所提出的意

見，並且會作出適當的回應。 
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